

Cien casos pudiera presentarte en comprobación de mi tesis; pero renunció a ello por que creo que ya has abjurado de tus optimistas creencias. El mundo es así. Riámonos de él y aferrados en nuestra cómoda filosofía, dejemos que *rueda la bola*.

Alcalde.

Correspondencia

Nájera 24 Febrero del 93.—Amigo Director: En Baños de río Tovia se ha vendido la respetable cantidad de 14.000 cántaras de vino, al precio de 6 reales cada una, continuando aun las compras al mismo valor.

En el mercado de ayer subió el precio del trigo, valiendo la fanega de 45 á 48 reales y la de cebada á 24.

Los bailes dados por la sociedad Recreo en estos carnavales y el domingo de piñata, resultaron superiores, tanto por la animación como por la brillantez que ofrecía el salón del teatro, que estaba adornado con exquisito gusto.

También por aquí la gripe ha venido á visitarnos, pero afortunadamente no se ha presentado de mal aspecto, toda vez que si bien existen varias personas atacadas de la enfermedad, ninguna reviste caracteres de estar grave.

Anteayer falleció la respetable y virtuosa señora doña Josefa Martínez; su entierro fué una verdadera y amplia manifestación de sentimiento; el duelo lo presidía el acaudalado propietario de Alésón mi amigo don Eustasio Sierra, muy conocido en esta provincia y en Santander. A la familia de la finada envió el más sentido pésame.

El tiempo hace días que está triste y lluvioso, la temperatura agradable, los campos fertilísimos y bastante adelantados; los precios de los jornales bajos en relación a los que tienen los jvinos, si bien estos no pueden ser mas desastrosos, ni la paralización en las ventas mas completas.

El viento huracanado habido días atrás hizo algunos destrozos en el arbolado y en los tejados y cristales.

Sayo afectísimo.—El Corresponsal.

EN LA AUDIENCIA

La sesión de ayer fué mas importante por los incidentes á que dió lugar que por la entidad de la causa.

En la noche del 6 de Abril. entre 11 y 12 de la noche, Magdaleno Peña y Francisco Merino fueron á un pajar de Juan de Dios Calle, en Torrecilla, y sacaron dos sacos de paja violentando la puerta, segun parecia.

Los acusados no negaron el hecho por lo cual se renunció al examen de testigos, excepto el perjudicado: el cual dijo que en varias ocasiones habia autorizado á los procesados para extraer paja, pero que entonces no lo hizo, entre otras razones, por estar fuera del pueblo.

El jurado vió sin duda que estos

hechos penados por el código, no constituían moralmente delito y dió veredicto favorable á los procesados.

El fiscal encontró en este veredicto error manifiesto, pues á la pregunta más esencial que era si los procesados tenían permiso del dueño para sacar la paja, se contestaba que si: pidiendo que pasara la causa á nuevo jurado á cuya petición no accedió el tribunal por creer que el jurado obró dentro de sus atribuciones.

Los jueces de derecho absolvieron á los procesados poniéndolos en libertad.

Sección de noticias

Por causa del agua que sobre la ciudad ha caído durante estos días, las calles se han puesto intransitables de tal modo, que no ya con zancos, sino que con gruas es necesario pasar colgados por algunas, so pena de zambullirnos hasta la mismísima coronilla de lodo y agua. Y no es que carezcamos de mozos con sueldo para que las limpien, ni tampoco de mangas de riego que puedan contribuir á hacer que desaparezca la papilla que sobre las aceras se forma cuando llueve, no; de todo estamos bien surtidos segun se nos quiere demostrar á veces, pero cuando llega el caso en que más lo necesitamos.... entonces todos brillan por su ausencia, las órdenes no pasan de ser concebidas, pero nunca puestas en práctica con oportunidad.

Dejamos á juicio de nuestros lectores los comentarios.

Las alternativas que tuvo el día de ayer fueron causas de que la capilla del Humilladero se viera completamente desierta. A pesar de la hermosura de la tarde en sus primeras horas, nadie creyó en las apariencias, previendo quizá el chaparrón que hacía las cuatros de la tarde nos mandó la Naturaleza, para alegría de los labradores.

Segun nos dicen de Treviana, el recibimiento dispensado allí á don Amós Salvador fué muy afectuoso. Todo el pueblo salió á recibirle acompañado de las gaitas y tambores y de una orquesta de bandurrias y guitarras formada por los mozos del pueblo.

Hubo vitores, cohetes y demás manifestaciones de agrado, estando en aquella villa solo hora y media, durante la que se celebró una reunión de la cual salió muy complacido el señor Salvador, pues recogió grandes y sinceros ofrecimientos.

También estuvo el señor Zuazo, pero no fué tan afortunado; como se cree que no lo sea el señor Conde de Rodezno cuya visita se espera, quizás porque Treviana le debe muchos favores al señor Salvador de quien espera conseguir mucho todavía.

En el escaparate del acreditado comercio de don Bruno Sampietro,

se exhibe estos días el retrato al óleo de don Adrian Platas, firmado por el conocido pintor don Carmelo Apellániz. Este joven y distinguido artista ha sabido dar á su obra lo que mas se busca en los retratos: parecido.

Ya el público conoce bastante al señor Apellániz para que este necesite de nuestra ayuda ni mucho menos de nuestros elogios, así es que nos concretaremos á darle la enhorabuena por su nueva obra, deseándole ocasiones para repetir el empleo de sus buenas facultades.

Las cuentas de Grábalos no están en el Gobierno civil como ayer decíamos, sino en la Diputación provincial, para su informe.

Es lo mismo para el razonamiento empleado.

Ayer fueron multados con 100 pesetas cada uno, los jurados don Romualdo Rubio y don Máximo García, por no asistir al juicio de la Audiencia, ni justificar su ausencia.

En la noche del Jueves sustrajeron seis jamones del almacén que la señora viuda de Arza tiene en la calle de San Agustín, casa del señor Herreros de Tejada.

El autor ó autores del hecho no han sido habidos hasta la fecha.

Se han aprobado las subastas de pastos en los montes públicos de Canales, Villar de Torre y Pazuengos.

En los demas pueblos, como resultaron negativas las subastas, habrán de celebrarse de nuevo.

En Treviana van vendiendo 30.000 cántaras de vino á cinco y medio y seis reales una, por lo general á los carros y arrieros de la provincia de Burgos, quedando existencias de buenas clases que se calculan en 90.000 cántaras.

Ayer quedó disuelta la asociación de padres de familia para la redención del servicio militar, repartiéndose los fondos entre los perjudicados por la suerte, los cuales tocaron á dos mil reales ademas de los tres mil aportados á la sociedad.

Ha publicado su manifiesto electoral el candidato republicano de Haro, don José Zuazo.

Adapta al distrito las ideas generales del partido. Alude á su contrario diciendo que son palabras, palabras, palabras, los ofrecimientos de tratados de comercio, comisiones para modificar el impuesto de consumos, etc.

También dirige un duro cargo al cuerpo electoral del que dice que es cinerte en su función, y solo se reanima con la coacción concupiscente, lo cual, por desgracia, es verdad en muchos casos, por culpa de los partidos políticos (incluso los republicanos) que lo han llevado y lo sostienen en ese estado.

El manifiesto termina con estas palabras.

«Libremos con entereza la batalla, quizás la última de esta clase para el triunfo de nuestros ideales.»

La guardia civil reconcentrada en Alfaro, ha evitado quizás un conflicto pues ya los mozos de Cintruénigo habian roto las paradas del río Llano, pretendiendo aprovechar el agua.

Como los indicados vecinos han amenazado con insistir en su proceder, permanecerá allí la guardia civil mientras sea su permanencia necesaria.

La Dirección general de Obras públicas pide nota de las cantidades que existen en la Caja de Depósitos de esta provincia, para pago de expropiaciones y que no hayan sido reclamadas por los interesados.

Segun las impresiones que nos transmiten recibidas al acompañar al candidato adicto por Leguardia en varios pueblos del distrito, tan entusiasta recibimiento le hacen los electores, que todo hace presagiar un triunfo para el señor Martínez Aragón.

LA RIOJA no ha dicho que Haro no contestase á una consulta de la Diputación: quienes han dicho eso son los diputados, incluso los de Haro, y ellos son y no este periódico quienes han de ver si se ha dignado ó no contestar aquella ciudad.

Nos extrañábamos de que el señor Conde de Rodezno se presentase candidato Tradicionalista (con mayúscula, que es detalle importante) cuando todos lo teniamos por Carlista y contesta *El Postillón* que en Haro son sinónimos los dos apellidos.

En Haro pasará eso, pero en el resto de España, Tradicionalista es el partido que acaudilla el señor Nocedal y Carlista otra muy distinta cosa.

Y el que lo dude que vea las nada suaves discusiones que sostienen en Pamplona *El Tradicionalista* organo de este partido y *La Lealtad Navarra* Carlista.

La Delegación de Hacienda pide á los pueblos de esta provincia en el término de tercero día, ó antes si fuese posible, relación certificada de los montes y predios rústicos del común de vecinos.

Estos datos han sido pedidos con toda urgencia por la Dirección general de contribuciones.

Ayer publica el «Boletín» la circular anunciando la veda de caza y pesca desde 1.º de Marzo y recomendando la persecución de los cazadores.

Si, si; bastante les importa la veda á muchos aficionados á la caza.

En Navarra está produciendo los naturales funestos efectos eso de mezclar la religión en las elecciones. Como los candidatos y sus repre-

sentantes tienen todo el día en la boca que fulano es buen católico y los demás nó, los partidarios de unos y otros se empiezan á llamar malos cristianos y se presagian luchas nada gratas.

Los Prelados sabrán lo que hacen, mejor que nosotros, pero así á simple vista parece conveniente reprimir ese mal que se vá extendiendo y procurar que dejen en paz á la Religión los que van buscando una posición política.

Se dice que ante la posibilidad de que se aumenten los derechos de los vinos españoles á su entrada en Francia, esta región envía grandes cantidades á Burdeos.

La noticia es verosímil, pero todas las referencias que tenemos, la desmienten. Se manda lo ordinario, y aun menos.

Leemos en un periódico francés: «Probablemente tendrá que retirarse de los negocios públicos el Canciller Caorivi, si se confirma la noticia de que en breve piensa contraer matrimonio con una rica heredera de veinticinco años de edad, que habita en Tilsitt.»

«Lo que hace la diferencia de países! En España sirven las bodas con herederos para lo contrario; para entrar en la política.»

Y si nó de cancelar, por lo menos de diputado con tostada.

Leemos en los diarios de Madrid: «Por falta de crédito, sufrirá algún aplazamiento las obras de la torre del Oro, de Sevilla.»

¿De oro y no tiene crédito? ¡Y luego lo pedirán nuestros labradores!

Hoy se espera en esta capital á don Amós Salvador.

Hemos oído que el personal de la Fábrica de Tabacos, le hará una manifestación de respeto y simpatía.

También se dice que llegará don Tirso Rodríguez.

Sean bien venidos.

De nuevo se hace saber á 33 pueblos de la provincia entre los que se encuentra la capital, la obligación que tienen de mandar á la Comisión de Estadística y requisición militar, relación de los caballos de silla, carga y tiro, que en ellos existe, cuyo servicio deberá cumplirse en término de 15 días.

El señor Nuñez de Arce ha sido nombrado presidente de la comisión para colocar una estatua de Espartero sobre el pedestal del paso de los Reyes.

No faltarán nombramientos, comisiones y aplazamientos. Lo que no se vé es la estatua á pesar de los años trascurridos.

Hemos oído que una persona muy conocida en esta localidad que tiene grandes posesiones en el distrito de Arnedo, procurará el triunfo del candidato republicano señor Herrero, no obstante ser el conservador.

farmacéutico y veterinario, Eliot Clusquebauth, él si que podría hacerte la apología de su oficio, esto es, del arte que ejercía. Más ahora caigo, el estudio de las yerbas medicinales, se acomodaría perfectamente á tus aficiones al campo. Para descubrir las plantas más preciosas, se necesita tu agilidad, tu destreza, tu infatigable constancia para trepar por las rocas más altas y penetrar en los más espesos bosques. Creo que reunes admirables condiciones para ser un buen doctor, cirujano, farmacéutico, comadrón y veterinario, como mi venerable tío. Ya voy envejeciendo y mi estómago se debilita cada día, por lo cual no me pesará tener en la familia una persona científica que sepa prolongar mi vida facilitando las digestiones cotidianas.

Con estas palabras volvió á asomar la sonrisa en los labios del baillio que aguardó la respuesta de Dick, repantigado en el sillón y entretenido en su ocupación favorita que era castañetear los dedos. Tuvo que violentarse Dick para no reirse de la singular proposición de su padre adoptivo, y al cabo de un rato respondió:

—A pesar de mis deseos de complaceros, tampoco encuentro en mi vocación para esas cien-

cias; de corazón anhele vuestra salud, pero no ha de prolongarse por mis conocimientos. Cierto que me lisongan los peligros de la montaña, pero jamás aprendería á conocer esas benéficas plantas, cuyo jugo alivia las dolencias corporales. La ciencia, lo mismo que el ejército exigen una disciplina á que no podría acostumbrarme. Desde la primera palabra de Dick, se habia levantado el baillio, revistiéndose otra vez de su ceño adusto, y expresándose casi con cólera de decir:

—Pero ¿puedes entonces decirme qué profesión piensas tomar?

—Ninguna—contestó el joven resueltamente.

—Esta respuesta categórica hizo temblar el baillio, que exclamó con tanto dolor como indignación.

—¡Montañeses y rebeldes, todo es uno! Basta que se les indique una cosa para que hagan la contraria. Si se les llama, huyen; si se les niega, injurian. ¡Maldito país, é hijo ingrato!

—Quería Dick, de veras á su padre adoptivo, y trató de apaciguar su sentimiento, pero en vano se dirigió á él repetidas veces, porque el baillio no contestaba, meditando penosamente con

órdenes perentorias para velar por el sosiego público.

Los que esparcen esos rumores de desórdenes son locos ó intriganes, los unos ni saben lo que se dicen y los otros lo dicen todo con malignas intenciones. La montaña está quieta, los highlanders no tratan de molestar á sus antiguos enemigos los lowlanders.

Por más que digas estoy mejor informado que tú... El destino que ejerzo me obliga á penetrar muchos misterios, y sé por ejemplo, que un día de gran lluvia oyó un viajero refugiado en la gruta de Gawerng ruido de armas en la roca del lago de Leven, que á si mismo percibió palabras de alerta dadas por muchas voces y una cita para después de algunos días. El mismo viajero encontró por el camino grupos de montañeses armados que se retiraban hacia Invernes.

—Eso es un cuento, padre mio, y apuesto á que el inventor de la farsa es alguno de los holgazanes lacayos que ha traído la condesa de Aberfoil.

Sea quien quiera, no es esa la cuestión, Ad-

Así se decía ayer en Logroño sin que respondamos de la veracidad del rumor.

La junta de clases pasivas ha dispuesto que al pasar la próxima revista de Abril las clases pasivas, se exija a cada perceptor declaración referente a si su derecho a la pensión que disfruta es transmisible. Los interventores de Hacienda en las provincias anotarán las declaraciones de los perceptores, exceptuando de esta declaración los regulares exclaustrados, legiones extranjeras, convenidos de Vergara y cruzados.

Academia de Música, bajo la dirección del Maestro Compositor don Hipólito Rodríguez, Mercado, 16

Después de repartido el número de ayer en la capital, recibimos algunos telegramas de Madrid que pudimos aprovechar para la edición de fuera y para los ejemplares que pusimos a la venta después de las once de la mañana.

Posteriormente recibimos otro despacho, que ya no pudimos utilizar y que refería la entrevista y almuerzo de los señores Castelar y Canalejas a cuya conversación da gran importancia nuestro corresponsal aunque no se haya traslucido de ella sino que determinará un acto político del exministro liberal.

El ayuntamiento de Nava del Rey ha mandado larguísima exposición a la Comisión para la reforma del impuesto de consumos, en la que viene a pedirse que se cambie el impuesto sobre el vino por una cosa idéntica a lo que llamamos aquí «garapito» o «correduría».

Eso es: un pueblo que recoja cien mil cántaras, que pague su garapito actual y quince a veinte mil duros del nuevo. ¡No está mal pensado!

CAFÉ COLÓN

Como habíamos anunciado el domingo 26 del mes actual y de ocho y media a diez y media de la noche tendrá lugar en dicho establecimiento una gran velada por la orquesta de guitarras y bandurrias de esta capital que dirige el señor Calleja, a donde el público que se digne asistir, podrá pasar un rato de verdadera distracción. Además de dar veladas todos los días festivos, se organizarán otras entre semana, las cuales se anunciarán oportunamente.

Los niños enfermos y delicados se desarrollan con su uso. (Desconfiar de las imitaciones) Madrid 7 Enero de 1886. La «Emulsión Scott» de aceite puro de bacalao con hipofosfitos de cal y sosa que dispongo en aquellos niños que su organismo está empobrecido, me da excelentes resultados, y tengo una verdadera satisfacción al manifestarlo por escrito. Dr. E. SALCEDO

HERRERO Y RIVA

Se encargan del cange de títulos del 4 por 100 interior.—Compra y venta de toda clase de valores cotizables en las Bolsas de España y Extranjero.—Giros sobre las principales plazas de España y Extranjero.—Cambio de monedas. Mercado 96, Logroño.

Servicio particular de LA RIOJA

TELEGRAMAS

Madrid 24.—12ª n. La «Gaceta» publica una Real orden, disponiendo que los depósitos provisionales necesarios para optar al concurso de arriendo de las cédulas personales en provincias, pueda verificarse en las Sucursales del Banco de España.

El Fomento de trabajo nacional y las juntas de propietarios de Barcelona y Valencia, piden prórroga en el plazo para presentar declaraciones de la riqueza urbana, con objeto de poder estudiar detenidamente la forma de hacerlo.

La escitación de los anarquistas en Alcoy vá en aumento. Dicese que las autoridades además de reconcentrar la guardia

civil, envían tropas ante la eventualidad de que se altere el orden público.

El Gobierno cree que obtendrá en las elecciones una mayoría compuesta de 270 diputados.

El Alcalde de Jaca telegrafía al Ministro de la Gobernación doliéndose del vehemente sermón predicado por el Obispo de aquella diócesis, en el cual se atacaba con violencia a los liberales y a las autoridades. El gobierno interviene en este asunto.

Madrid 25.—1ª m.

En el Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia del señor Sagasta, se acordó retirar el proyecto de don Venancio González, para la reforma de la división territorial, el objeto de los ministros es que se estudie rápidamente y se modifique, ampliándolo con objeto de obtener mayores economías con otros procedimientos.

Se ha acordado presentar en las Cámaras un proyecto de ley centralizando los servicios de las Diputaciones provinciales en los Gobiernos civiles con objeto de preparar la supresión de aquellas.

El Gobierno tiene conocimiento de que en varios Cabildos catedrales se reúnen firmas para protestar contra el nuevo descuento al clero.

Es fácil que apesar del suelto oficioso de La Correspondencia, el señor Montero Rios no salga en la próxima crisis ocupando don Venancio Gonzalez la presidencia del Senado, que no acepta el marqués de la Habana.

Esta es la versión que hoy corría como más autorizada.

Ha llegado el señor Peral al Puerto de Santa María, habiéndosele tributado una entusiasta manifestación de simpatía. La guardia civil tuvo que disolver los grupos que se retiraron pacíficamente. El gobierno se verá apurado para derrotar su candidatura por ciertos medios, pues tiene a su lado muchos é importantes liberales del distrito.

No tienen fundamento las noticias referentes al retraimiento de los conservadores en las próximas elecciones.

EL SUBMARINO SASTRERÍA Y CAMISERÍA RAMON PONS Taller de planchado para caballeros Gran surtido en Corbatas SAGASTA, I

DEUDA PÚBLICA

Urgente cange de títulos Cortado el último y único capón de los actuales títulos de la Deuda perpetua al 4 por 100 interior. La Dirección general de la Deuda pública procederá al cange de estos títulos por otro de la misma clase que contendrá los necesarios cupones de sucesivos vencimientos. Don Francisco Urien que se encargó del cange de los del 4 por 100 exterior y que fué el primero que los trajo cangeados a esta capital, se encarga de hacer igual servicio con estos, con la misma economía y prontitud que presidió en aquellos. Señas.—D. Francisco Urien, Muro del Carmen 9. Logroño.

¿POR QUÉ SERÁ?

Acite de cosechero a 25 pesetas cántara. Calle de Santiago, número 5.—Logroño.

SUSTITUTOS

Se admiten licencias absolutas, reclutas disponibles y soldados en situación de reserva que sean naturales de la provincia de Logroño.—Pueden dirigirse para precios y condiciones a D. Lorenzo Bribea, calle de las Delicias, núm. 10, en esta capital.

VINO Clarete superior

Por cántaras a 22 reales y por cuartillos a 20 céntimos. Frente a las dos fuentes. Calle de San Blas. Casa de Tomás. (Esquina a la calle Laurel).

Almacen de tapones de corcho

SANTIAGO BARRUSO, Logroño Ventas por mayor; precios de conocidos. Tapones de botellas, desde 14 a 26 rea es mil; idem de Gasosas y Cervezas de 30 a 44 mil; idem de Cubetas y Cubas de 56 a 500. Unico depósito de la Pasta Luminosa para el encendido de los carbonos y compras en Comisión de tártaros, aluabres y heces de vino.—San Blas, 22, Logroño.

Venta de leña

Procedente de la Testamentaria de la finada doña Casilda Romero, vecina que fué de esta Ciudad, se vende la leña existente en la dehesa llamada Almida en jurisdicción de Lardero, bien junta ó en lotes. El Testamento don Gabriel Plaza, calle del Mercado número 152 principal, enterará del precio y condiciones.

Filtro Chamberland

Sistema Pasteur Este es el único filtro que puede oponerse con eficacia a la trasmisión de las enfermedades por el agua de alimentación. Representante para esta provincia, Joaquín Redón, San Blas, 18, Logroño.

Tablones de chopo, en venta

En el pueblo de S. to de Cameros se venden dos mil tablones de chopo, de dos a tres pulgadas de grueso, en diferentes tamaños de largo y ancho.—Los que desee interesarse en su compra pueden dirigirse a Dionisio Muela, en dicho pueblo

VINOS DE MESA

Los acreditados vinos de mesa de don Saturnino Ulargui y vendados en el comercio de Ultramarinos de don Rufino Perez (Ojolino), calle de San Blas, número 2.

PLATERIA

Y GABINETE ODONTOLÓGICO de la VIUDA DE GURREA

Portales, 36.—Logroño Esta antigua casa sigue ocupándose de los mismos negocios que en vida del fundador. En el taller de platería, a cargo del inteligente oficial que venia desempeñando, se hacen toda clase de trabajos en oro, plata, y pedrería, composturas, dorado, plateado, etc.—Compra de piedras finas, oro, plata y monedas falsas, de platino y oro, cortándolas a presencia del vendedor.—Objetos de metal blanco garantizado.—Gran surtido en objetos para regalos. En el gabinete odontológico, a cargo de un Cirujano-Dentista, con título, y buen mecánico, se construyen dientes y dentaduras de todas clases y sistemas conocidos. Obturaciones, empastes, orificaciones, extracciones, etc. Consulta permanente. Elixir y polvos dentíficos

Vulcano

Las grandes demandas de este fuego fluido Colis, es la mayor recomendación que acredita el uso de este excelente tónico conocido en veterinaria. Con su empleo, no hay cojera ni parálisis que no se logre dominar. Unico depósito en Logroño, farmacia de Pesa, Mayor, 95, donde se expende al precio de 3'50 pesetas cada frasco.

BUENA OCASIÓN

Por cuenta del cosechero se venden superiores vinos tintos y claretos en casa de don Antonino Castroviejo, calle de Sagasta, número 11, junto al puente de hierro.

Vino Navarro

En la Calle Mayor, núm. 67, se vende el por mayor, a 18 reales cántara.

Merendero de las Ollerías

Carretera de Laguardia, Antonio García el Ollero sirve merendas y vino neto, a 6 peritas azumbre. Limpieza y económica.

TRASPASO

Se hace de una confitería en Portales, consistencias o sin ellas.—Informarán en la Administración de este periódico.

ALERTA COMPRADORES

En la Travesía de S. Juan, núm. 9, primer piso, se vende vinagre de vino de 14 grados a 11 reales cántara y a 10 céntimos cuartillo. Se regalan cien pesetas al que pruebe que el vinagre no es de vino.

Fabrica de fideos

y demás pastas italianas de semola para sopa de JULIAN URIBE

Al por mayor y menor en esta casa encuentra el público las mejores pastas que se conocen hasta el día. Calle Soria, número 24, despacho Colegio, número 24, frente a la Plaza de Abastos. (Junto a este co)

CAÑIZOS

Se venden en la calle de Caballería, núm. 37.

Agencia Comercial y de Negocios

DE J. HERMOSILLA Mayor, 47, Logroño.

Esta acreditada casa, acepta cuantos encargos se le confíen por los asuntos mercantiles administrativos o particulares, procediéndose con actividad y honradez probada, exentas de promesas huecas. Garantiza en caso necesario las operaciones de cualquier clase que se le confíen.

Mayor, 47, Logroño.

SE VENDE

Un magnifico aparato mecánico para elaborar jabones cocidos, todo nuevo, se dará por poco dinero, se hacen al día de 6 a 7 cocidos y en cada uno se gana once reales, se darán los secretos y se enterará al que desee.—Darán razón en esta redacción.

ACEITE

del Excmo. Sr. Marqués de Murrieta, a 20 p pesetas por cántaras sueltas y a 19 de dos en adelante.—El que desee adquirirlo, dirijase a Pedro San Jose en el Gobierno militar de esta provincia, piso 3.º

La Verdadera Económica

Sastrería Elegante de Ladislao Gómez Se confeccionan trajes al precio de 30 y 40 reales.—Calle de San Blas, núm. 30, principal. (Antigua confitería de La Ceres).

INSTITUTO HIGIENICO de Logroño

Vacuna fresca, todo el año.

Acite en venta

Se vende acite puro de oliva, en la casa de don Idefonso San Millán, Mercado núm. 21, a 19 pesetas cántara.

Francisco Servando

Guarnicionero En su casa y a domicilio ejecuta toda clase de trabajos en el arte.—Caballería 19. 4.º

La Litografía de Justo Ibarrodo

Se ha trasladado de la calle Mayor al Muro de la Penitencia, local que ocupó el «Veloz-Club». Se necesitan aprendices.

Vino de cosechero

Se vende a 27 céntimos litro y 13 reales cántara en la Calle Mayor, núm. 181.

LA JEREZANA

Botillería de Luciano Garcia San Blas, 6.—LOGROÑO.

Especialidad en Anisados y Hecores de todas clases. Vinos generosos y blancos de las mas acreditadas bodegas de Jerez. Refrescos de todas clases y alcohol de vino puro de 36º a 37º, a 24 pesetas cántara, por litros a 6 reales uno.

Sastrería económica

DEL PALENTINO Sagasta, 6. Logroño

Rapidez en la confección de trajes a la medida, en tantas horas, si es urgente, como dura el tiempo que trae al cliente.

Gabinete Clínico

DENTAL DEL CIRUJANO DENTISTA D. Eusebio González Colocación de dientes y dentaduras por todos sistemas. Empastes. Orificaciones. Extracciones por toda clase de procedimientos. Consulta permanente Mayor, 58 y 60 — Logroño

ANTIGUA PLATERIA DE MARTINEZ

hoy de su sucesor BARTOLOMÉ LATORRE

En este antiguo y acreditado establecimiento encontrará el público toda clase de objetos pertenecientes al ramo de platería. En el taller que esta casa tiene, que hace más de 20 años se halla funcionando, se hacen toda clase de trabajos nuevos en oro, plata y pedrería, composturas, dorar, platear, etc.—Compra de oro plata y platino. Bonito surtido en estuches y otros objetos para regalo.—Objetos de metal blanco garantizado. Mercado, 45. (Frente a Portales) Logroño.

ABONOS POTÁSICOS INTENSIVOS

para viña, árboles frutales y de sombra, olivos, patatas, lino, etc. DE LA CASA

ZORZANO, ORIVE Y COMP.ª

MURO DE CARMELITAS, 16, LOGROÑO.

Recomendamos eficazmente a los agricultores este abono, que por su riqueza en potasa, tantas ventajas ha de proporcionarles. Con su empleo para las viñas, se consigue además combatir la anemia de las plantas, devolviéndoles su hermoso color verde al par que fomenta el desarrollo de las cepas. Al hacer los pedidos, deben indicarnos el cultivo para que han de ser aplicados. Facilitamos a quien lo desee, un tratamiento sencillo y de resultado seguro para combatir el pulgón en las habas. Cuantas instrucciones necesiten nuestro favorecedores, pidanlas a nuestra casa. Para los demás cultivos, elabramos abonos especiales.

PARTOS DOÑA RAMONA BONET

Comadrona aprobada en la Universidad de Barcelona, 1885 Ofrece a las señoras su casa y asistencia profesional en la calle Mayor, número 70, 2.º, tahona de la señora viuda de Rufé. NOTA.—Asiste a todas las clases de la sociedad.

NODRIZAS

Hay una casada, primeriza, leche fresca, que desea criar dentro ó fuera de su casa.—Informarán en esta imprenta. 1

Hay una en Euzkara, de 21 años de edad, con leche de 22 días, que desea criar en Logroño ó fuera.—Informarán en el comercio de quincalla de don Alejandro Pueyo, calle de San Blas

Venta de aceite

Procedente de la testamentaria de doña Casilda Romero, a 19 pesetas cántara, calle del Mercado, n.º 11, en donde dicha señora habitó.

Se traspasa

En buenas condiciones la acreditada casa de huéspedes de Pedro Pablo Galan, sita en la calle de la Compañía, número 3. El traspaso se hace con todos los muebles y enseres que en la misma existen.—Para tratar dirigirse a su dueño, en la misma casa.

LA BRITÁNICA

Camisería de la V.ª de M. Medrano Se confeccionan camisas para caballero, a la medida, y se hacen toda clase de arreglos. Calle de San Blas, 32, entresuelo. Esquina al Muro de las Escuelas.

VENTA

Se hace de la casa número 6 de la calle del Horno, de esta ciudad, compuesta de portal y cuadra y vivienda en la planta baja, un piso y desván, por su justo precio, bien al contado ó a plazos, y bajo unas condiciones ventajosísimas.—En esta redacción informarán.

ESTREÑIMIENTO

Causa de molestia en el vientre, de inapetencia, pesadez de cabeza, que impide la aptitud del trabajo, y origina muchas veces cefalalgia. Desechad los purgantes que aumentan el mal, y tomen los acreditados Polvos Regularizadores de Rincón, en la seguridad de que todo desaparece. La composición de este medicamento de sencillos vegetales, de gusto agradable, y provoca deposiciones ordinarias sin la mas leve irritación, lo hacen recomendable a todas las edades y sexos, pues carece de todos los inconvenientes que tienen los purgantes. Depósitos en Logroño: Farmacias de don Remigio Sanchez y de D. Patricio Gomez. En Bilbao: M. Rincón, su autor.

IMPORTANTE

Gran liquidación de tejidos nacionales y extranjeros. Sagasta, 3, Logroño.

El dueño de este establecimiento que con el título de La Verdad abre hoy al público, pone en su conocimiento que habiendo efectuado una gran compra de géneros en su mayor parte extranjeros, los realizará a precios sumamente baratos, y a cuyo fin se propone dedicarse desde la fecha a la compra y venta de toda clase de salos por mayor y menor.

LA VERDAD

Sagasta, 3, (esquina a la de Carnicerías Americana)

Se vende una casi nueva que se dará en muy buenas condiciones.—Informarán en el periódico.

Gabinete Odontológico

DEL CIRUJANO-DENTISTA RUIZ

Este gabinete hallase provisto todos los aparatos é instrumentos necesarios para practicar de conformidad con los adelantos de la Cirujía dental, la extracción de dientes y restos gastados, orificaciones y obturaciones y corrección de dientes desviados, tratando con eficacia las enfermedades de la boca. Se construyen dentaduras en oro caucho y celuloide, dientes Pibot, Lobart y de encía esmaltada. Plaza de Amós Salvador, número 6, entresuelo (casa de D. Joaquín Fariás)

Genero inimitable

de CAL-INDRAVICA GRAN FABRICA

Imp. de LA RIOJA.

